

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3585  
Ciudad Universitaria, 25 de noviembre de 2020.

### **En la UAEM no se bajará la guardia hasta alcanzar finanzas sanas: rector**

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán, recibió la presea a la cultura "Uriel Carmona", que otorga el Grupo Empresarial Morelos (GEM), esta mañana en una ceremonia donde se reconoció su labor al frente de la máxima casa de estudios morelense.

Gustavo Urquiza anunció que no bajará la guardia hasta tener una Universidad sana en sus finanzas, ya que es una de las metas de su gestión, "lo que queremos es que se hable de la UAEM por su calidad académica y no por sus problemas económicos", dijo.

Al atestiguar la toma de protesta de Teodoro Lavín León como nuevo presidente del Grupo Empresarial Morelos, el rector dijo que a prácticamente tres años de haber iniciado el rectorado, los retos han sido muchos, pero se puede constatar que con empeño, esfuerzo, dedicación y rodeado de un equipo comprometido con la educación y la cultura de los morelenses, es posible sortear cualquier obstáculo.

"Nuestra Universidad en estos momentos tiene estabilidad laboral y académica", dijo el rector ante los presentes, entre quienes se encontraban empresarios morelenses; el ex rector de la UAEM, Alejandro Montalvo Pérez; el presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), Rubén Jasso Díaz y representantes del gobierno estatal.

Urquiza Beltrán destacó que en la UAEM, las prioridades se enfocan en mantener e incrementar los indicadores académicos de calidad, como en diciembre del año pasado, que se logró tener el cien por ciento de los programas educativos que se imparten reconocidos como de calidad por organismos externos, para lo cual fue necesario trabajar bajo la premisa de una gestión completamente abierta y transparente.

El rector enfatizó que el pasado 22 de noviembre, se cumplieron 53 años de la autonomía de la UAEM, que no implica aislamiento, ni manejo irresponsable de los recursos, sino el reconocimiento a la capacidad de auto gobierno y auto regulación interna, dijo.

"La autonomía presupone transparencia y rendición de cuentas, evaluación del desempeño, modernización de procesos, utilización de las mejores prácticas en la enseñanza, promoción de la investigación científica, las humanidades y las artes, libertad de cátedra y deliberación pública del presente y futuro de la institución, que se combinan con la calidad de los programas académicos y de investigación, una gestión eficiente y eficaz, así como las políticas de austeridad que se han implementado para enfrentar la crisis financiera que aún persiste en la institución", señaló.

Finalmente, Gustavo Urquiza pidió la colaboración del sector empresarial para que de manera conjunta puedan sacar adelante proyectos de trabajo en beneficio de los ciudadanos.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia